anauer Bote

Mittelhessen-Bote Hanauer Bote D4 Hanau

Ausgabe 18.01.2025 Seite Abo-Nr 129802 Treffer-Nr 4064123

Suchbegriff Stiftung Kinderzukunft

Autor*in Ressort Verlag

Keine Angabe Druck- und Pressehaus Naumann ... Medientyp Anzeigenblätter mit Redaktion Branche Nicht branchenspezifisch

Pressestelle des Main-Kinzig-K...

Bundesland Hessen

Reichweite 17152 Verbreitet Verkauft k.A. Gedruckt

AÄW/€

Erscheint

39250 39250 1102.54 wöchentlich

5.000 Euro für die Stiftung Kinderzukunft

Landrat Thorsten Stolz übergibt Erlös aus Benefizkonzert "Musik hilft 2024"

Main-Kinzig-Kreis. "Musik verbindet, erfreut, beseelt und Menschen zusammen. Genau das wollen wir mit unserem Benefizkonzert "Musik hilft" erreichen. Und doch ist dies für den Main-Kinzig-Kreis, aber auch für die Kreisverbände unserer Musik- und Gesangvereine nicht der einzige Grund, die traditionsreiche Veranstaltung durchzuführen. Wir unterstützen mit ihr karitative und soziale Initiativen im Kreis - und das aus Überzeugung", sagte Landrat Thorsten Stolz kurz vor Weihnachten im Main-Kinzig-Forum. Dort überreichte der Landrat Vertreterinnen und Vertretern der Stiftung Kinderzukunft einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro. Für eben jene wohltätige Stiftung waren beim Benefizkonzert "Musik hilft 2024" Anfang Oktober im Liebloser Gemeinschaftshaus Spenden gesammelt worden. Hinzu kamen Zuwendungen der Kreissparkasse Gelnhausen, der Kreiswerke Main-Kinzig GmbH, der Main-Kinzig-Gas, einiger Kreiskommunen sowie des Hessischen Musikverbands und der Kreisverbände. Landrat Thorsten Stolz dankte allen Beteiligten für deren großes Engagement. Es hät-

Alle Texte und Fotos: Pressestelle des Main-Kinzig-Kreises



Im Beisein zahlreicher Gäste überreichte Landrat Thorsten Stolz den Spendenscheck in Höhe von 5000 Euro: Alina Zens, Hessischer Musikverband, Tobias Zipf, Kreissparkasse Gelnhausen, Landrat Thorsten Stolz, Frank Lankau, Mitglied des Vorstands der Stiftung Kinderzukunft, Oliver Habekost, Geschäftsführer der Kreiswerke Main-Kinzig GmbH, Karl Eyerkaufer, Beiratsvorsitzender der Stiftung Kinderzukunft und Landrat a.D., Gerald Helfrich, Bürgermeister der Gemeinde Gründau, Wendy Höpp, Stiftung Kinderzukunft, Heike Lomp, Chorverband Main-Kinzig, Mathias Höpp, Stiftung Kinderzukunft, Klaus Ritter, Chorverband Main-Kinzig, und Andrea Sandow, Fachbereich Kultur. (v.l.)

ten viele an dem großen Erfolg der Veranstaltung mitgewirkt: Neben den teilnehmenden Verbänden, Vereinen und Chören gelte sein Dank deshalb der Gemeinde Gründau, dem Gesangverein Harmonie Lieblos für die Bewirtung und die großzügige Spende aller dadurch entstandenen Einnahmen - aber vor allem dem Publikum für seine Spendenbereitschaft. Das Zusammenwirken aller für einen guten Zweck sei schließlich keineswegs selbstverständlich.

Karl Everkaufer, Landrat a.D. und Beiratsvorsitzender der Stiftung Kinderzukunft, Frank Lankau, Mitglied des Vorstands, sowie Wendy und Mathias Höpp, ebenfalls Mitglieder der segensreich wirkenden Stiftung, nahmen den Spendenscheck entgegen.

Die Stiftung Kinderzukunft mit Sitz in Gründau wurde 1988 von dem Unternehmer Rudolf Walther ins Leben gerufen. Karl Eyerkaufer zählt zu den Gründungsmitgliedern. Die Institution betreut damit bereits seit 36 Jahren notleidende Kinder. In Guatemala, Rumänien und Bosnien-Herzegowina betreibt sie je ein Kinderdorf. Etwa 100 bis 150 Kinder finden dort ein Zuhause, sie erhalten eine Schulund eine Berufsausbildung. Die Stiftung hat sich zum Ziel gesetzt, Armut dort zu bekämpfen, wo sie entsteht. Sie will Kinder dazu befähigen, für sich zu sorgen, damit sie die Chance auf ein besseres Leben haben. Auch organisiert die Stiftung jedes Jahr eine Weihnachtspäckchen-Aktion nach Rumänien, Bosnien-Herzegowina und die Ukraine.

"Wer die Stiftung unterstützen möchte, die vom Deutschen Zentralinstitut für soziale Fragen als förderungswürdig eingestuft wird, kann das nach wie vor tun", so Landrat Thorsten Stolz. "Gutes tun beschränkt sich nicht auf die Zeit vor Weihnachten. Menschen helfen und soziale oder karitative Zwecke wie die Stiftung Kinderzukunft unterstützen: Das können Menschen, die die Zukunft von Kindern verbessern wollen, rund ums Jahr."

Kontoinhaber Stiftung Kinderzukunft, Spendenkonto: Commerzbank Hanau, IBAN: DE79 5064 0015 0222 2222 00, BIC: CO-BADEFFXXX.



MITTELHESSEN-BOTE

Hanauer Bote

Publikation Mittelhessen-Bote Hanauer Bote D4 Hanau

18.01.2025 Ausgabe Seite Abo-Nr 129802

Treffer-Nr

4064123 Suchbegriff Stiftung Kinderzukunft Autor*in Pressestelle des Main-Kinzig-K... Ressort Keine Angabe

Verlag Druck- und Pressehaus Naumann ... Medientyp Anzeigenblätter mit Redaktion Branche Nicht branchenspezifisch

Bundesland Hessen

Reichweite 17152 Verbreitet 39250 Verkauft k.A. Gedruckt 39250 AÄW/€ 1102.54

wöchentlich

Erscheint

Publikation	verkauft	verbreitet	gedruckt	Reichweite Mio	Medien-Nr
Mittelhessen-Bote Hanauer Bote D4 Hanau	k.A.	39250	39250	0.017152	7974
Mittelhessen-Bote Hanauer Bote D2 Bruchköbel	k.A.	28200	28200	0.012323	97386
Mittelhessen-Bote Hanauer Bote D1 Rodenbach	k.A.	15875	15875	0.006937	97385
Mittelhessen-Bote Langenselbolder Bote DO2	k.A.	5870	5870	0.002565	97389
Mittelhessen-Bote Maintaler Bote D3	k.A.	14580	14580	0.006371	97387
5 Ausgabe/n mit der Meldung					
5 gelesene Ausgaben in der Gruppe					
Summen der Meldung	k.A.	103775	103775	0.045348	

[©] Copyright des Artikels liegt beim Verlag